

NOTABLE ÉXITO DE TIGRE EN LA PLATA DESPUÉS DE 70 AÑOS

Por: Gerardo Bova



Tigre salió al estadio Único de La Plata con los dientes apretados y con la sola intención de llevarse por delante a Estudiantes para seguir sumando y salir de la zona roja del descenso directo. ¡Y vaya que lo logró!

Aplicando un juego coherente y perdiéndole el respeto al rival por sus pergaminos anteriores y no por su capacidad actual, el equipo del vasco Arruabarrena, digamos que fue un solo participante en el campo y contando con una gran labor de Román Martínez, Morales y Leone, fue capitalizando su buen andar y aprovechó todas las oportunidades que le brindó la defensa "pincha". Abrió la cuenta Carlos Luna con un gol de gran factura, aumentó "cachete" Morales mediante un penal que lo ejecutó dos veces (la primera fue atajada por el chico Silva) ante una falta a Maggiolo, siendo expulsado el arquero Albil por último recurso y cerró la cuenta con otro golazo de Román Martínez, luego de una magistral acción individual del mismo Morales.

Daba la impresión que Tigre lograba una goleada histórica, pero Estudiantes revivió por el gol en contra de Castiglione en una jugada desgraciada para el zaguero y puso en órbita al arquero Javier García que tuvo tres notables intervenciones.

Después de ese 3 a 1 transitorio, el local igualó el trámite, pero no el marcador, ya que Tigre también estuvo al alcance de aumentar las diferencias.

En síntesis, una notable faena del "Matador" y una pobrísima tarea de Estudiantes que tendrá que replantearse muchas cosas para salir de esta situación.

GODOY CRUZ GANÓ CON UNA NOTABLE DEMOSTRACIÓN DE FÚTBOL

Por: Miguel Bayardi

El equipo del uruguayo Da Silva conquistó uno de los triunfos más sobresalientes desde que está en la primera división, aprovechándose de un All Boys que generó lástima y miedo dentro del campo. Fue tanta la superioridad, que si el partido terminaba 10 a 1 no era nada descaballado.

Hubo goles y tremendas fallas u horrores defensivo para todos los gustos y el 6 a 1 final, creo que sintetiza cualquier comentario.

Preocupante lo del albo, porque de seguir con esta postura, será uno de los candidatos firmes para el descenso.

RACING GANÓ CON LO JUSTO Y EN MAL PARTIDO

Por: Rodrigo Suardi

Partido muy trabado y con jugadas extremas en violencia, permitió que la Academia se alzara con un halago merecido, pero muy trabajoso, a costa de un Olimpo que solo salió a luchar y no dejar nada de margen para el espectáculo.

El Teo Gutierrez fue el autor del único gol, en un encuentro que seguramente no será recordado por muchos y que tuvo un gran cantidad de amonestados por el juego desleal.